

Der Kunst auf die Spur kommen ...



KUNST ERLEBEN, so haben wir ein Projekt genannt, das uns bislang in mehrere Museen führte. Hier ist die Begegnung mit dem Original möglich, dem Kunstwerk. Im besten Falle gelingt es dem Kunstwerk, die Betrachter in seinen Bann zu ziehen. Dann entsteht zwischen Werk und Rezipient eine besondere Beziehung. So erlebt der Museumsbesucher, die Museumsbesucherin, dem Alltag entrückt, durch intensive Auseinandersetzung einen kreativen Prozess.

Das Projekt **KUNST ERLEBEN** macht diesen Prozess bewusst, da eine wesentliche Frage, die an das Kunstwerk gestellt wird, lautet: „Was macht das Kunstwerk mit uns?“ Um dieser Übereinstimmung auf die Schliche zu kommen, konzentrieren wir uns in einer Gruppe von ungefähr 10 Personen auf ein bestimmtes Kunstwerk, schauen genau hin und versuchen auszudrücken, was das Kunstwerk mit uns macht.

Kunstgeschichtliche Details vermittelt eine Kunsthistorikerin. So weckt das Bild oder die Skulptur Gedanken und Gefühle, über die wir uns austauschen. In der gemeinsamen Betrachtung rückt das Werk näher. Es stößt im besten Falle eigene kreative Prozesse an, eigene Bilder entstehen.



Hier die nächsten drei Termine jeweils um 16:30 Uhr im Folkwang Museum:

03.04.2025,* 15.05.2025 und 12.06.2025

Für nähere Informationen und zur Anmeldung bitte die Telefonnummer 01771 903 666 kontaktieren. ***Termin fällt aus!**



Träger des Projektes ist der Verein SPE, der ursprünglich aus der Idee entstanden ist, Betroffenen, die in der Psychiatrie waren, einen Erfahrungsaustausch zu bieten. Denn Selbsthilfe ist ein wichtiges Standbein auf dem Weg zu einem gesunden und erfüllten Leben. Mit dem Projekt **KUNST ERLEBEN** sind wir dem einen Schritt nähergekommen.